



VCW verpflichtet Top-Zuspiel-Talent für zwei Jahre: Irina Kemmsies spielt künftig in Wiesbaden

(MS / Wiesbaden / 26.04.2016) Die Bundesliga-Volleyballerinnen des VC Wiesbaden haben sich die Dienste eines deutschen Top-Talents gesichert: Zuspielerin Irina Kemmsies wechselt vom Ligakonkurrenten USC Münster an den Rhein und verstärkt die Hessinnen in den kommenden beiden Spielzeiten. Kemmsies, die in wenigen Wochen ihren 20. Geburtstag feiert, gilt als eines der größten deutschen Talente auf der Zuspiel-Position.

„Ich habe mich für den VCW entschieden, da man mir hier die Möglichkeit gibt, mich als junge Zuspielerin in der Bundesliga zu etablieren“, erklärt Kemmsies. „Nach meinen Jahren in Münster möchte ich mich einer neuen Herausforderung stellen.“ Irina Kemmsies besuchte seit 2011 das Volleyball-Internat des USC Münster und spielte zunächst in der dortigen Zweitligamannschaft. Nur zwei Jahre später steht die damals 17-Jährige erstmals im Münsteraner Bundesligakader. „Es war keine leichte Entscheidung für mich, meinen Ausbildungsverein zu verlassen. Aber ich denke, dieser Schritt Richtung Wiesbaden ist für meine Entwicklung sehr wichtig“, so die 45-fache Jugend- und Junioren-Nationalspielerin. In der abgelaufenen Spielzeit kam Kemmsies, die mit 1,81 Meter zu den größeren Athletinnen auf der Zuspielposition zählt, in insgesamt 15 Bundesliga-Partien zum Einsatz. Eine Verletzung am Knöchel gleich zu Saisonbeginn hinderte sie daran, noch häufiger auf dem Feld zu stehen.

VCW-Chef-Coach Dirk Groß freut sich auf seinen nun dritten Neuzugang: „Irina ist eine junge, aber schon erfahrene Zuspielerin, die in Zukunft unser offensives Angriffsspiel leiten und lenken soll. Mit ihr konnten wir ein großes Volleyballtalent zum VC Wiesbaden holen.“ Und VCW-Geschäftsführerin Nicole Fetting ergänzt: „Es ist uns nicht nur gelungen, unseren Kader mit einer guten Volleyballerin zu verstärken, sondern mit Irina Kemmsies gewinnen wir auch eine tolle Persönlichkeit hinzu, die bestens in die VCW-Familie passt.“ Mit der Verpflichtung der bald 20-Jährigen gehe der VC Wiesbaden seinen Weg konsequent weiter, ein schlagkräftiges und hungriges Team aus jungen Talenten und erfahrenen Spielerinnen zu formen. „Uns war es besonders wichtig, auf der Zuspielposition für

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



langfristige Kontinuität zu sorgen. Daher haben wir mit unserem Duo Irina Kemmsies und Lia-Tabea Mertens gleich zwei junge deutsche Spielerinnen für zwei Jahre an uns gebunden", so Fetting abschließend.

Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und belegte in den drei vergangenen Spielzeiten jeweils den dritten Platz. In der aktuellen Saison tritt die Mannschaft um Chef-Coach Dirk Groß außerdem im internationalen Wettbewerb um den CEV Cup an. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de

Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden

Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;

E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de